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本日の研修を通して、改
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一度整理をし、夏期休業明
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ます。また、中学校区で話
ができ、共通の目標が見つ
かったのが良かったです。
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全国学力・学習状況調査の
分析の仕方について詳しく知
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正答率だけでなく、様々な

資料から生徒の力を読み取り、
学校で教科関係なく共有して
学力の向上に繋げたいです。
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